

Jóvenes de la Universidad San Sebastián realizan voluntariado en la Escuela de Chillehue

■ Son los 20 estudiantes de la Universidad San Sebastián que llevaron a cabo una valiosa labor de voluntariado en la Escuela de Chillehue, ubicada en la comuna de Coinco.

Los jóvenes contribuyeron con la construcción de bancas, la mejora y habilitación del acceso al colegio, embelleciendo de forma significati-

va los espacios y las condiciones para los niños y niñas que asisten diariamente al establecimiento. Desde la Municipalidad de Coinco se destacó y agradeció el compromiso, la entrega y el espíritu solidario demostrado por los estudiantes, subrayando el impacto positivo que deja su paso en la comunidad escolar y en la comuna en general.

